

Mardin



Eine Stadt in der Region Südost-Anatolien, die seit der antiken Zeit gut geschützt wurde und zu allen Zeiten mit ihrer Kultur und Architektur immer im Vordergrund stand: Mardin.

Die Stadt Mardin die jahrhundertlang sorgfältig detailliert wurde, ist eine Region, in der unterschiedliche Religionen zusammentreffen und miteinander leben, was wiederum wie ein Gemischte beeindrucken lässt.

Die Stadt auf der Seidenstraße war in der Geschichte Heimat für verschiedene Zivilisationen und hat mit ihren Traditionen und ihrer unvergleichlichen Küche einen besonderen Platz.

In der Region Mardin, die von hohen Bergen umringt ist, herrscht Kontinentalklima. Nach kalten Wintermonaten erlebt man warme Sommermonate. In manchen Gebieten herrscht Mikroklima, daher kann man auch Produkte wie Baumwolle, Oliven, Haselnüsse ernten.

Um diese fabelhafte Stadt der Türkei, die eine der an der Grenze liegenden Städte der Türkei ist, zu entdecken, ist jetzt der richtige Zeitpunkt!



Sehenswürdigkeiten

Die Stadt Mardin, die mit ihrer Geschichte, Natur und ihren kulturellen Details das Interesse von Allen erweckt, teilt all ihre Geheimnisse mit ihren Besuchern.

Midyat ist vielleicht die Stadt in der Provinz, die am meisten besucht wird. Midyat ist mit den Steinbauten, Gewölben und den historischen Kirchen wie ein Museum und zeigt uns die Spuren des Mittelalters.

Telkari, die traditionelle Steinarbeit ist hier immer noch lebendig. Midyat ist auch das Zentrum für die Kunst der Silberbearbeitung. Sie sollten daher auch die Handwerke der Region unbedingt entdecken.

Eine der wichtigsten Städte der alten Mesopotamien-Region Dara ist in Mardin als historischer Platz zu besuchen. In der Stadt Dara, deren Kunststücke der Gegenwart wohl erhalten sind, sind von Höhlenhäusern bis zu Felsenkirchen sämtliche Relikte zu sehen.

Im Museum Mardin kann man von der Alten Bronzezeit bis zur Zeit des Osmanischen Imperiums historische Exemplare sehen. Wir empfehlen Ihnen die einzigartigen Stücke in den Hallen der archäologischen und ethnographischen Museen zu besichtigen.

Der Grabhügel Girnavaz, der lange Zeit als Wohnraum für Menschen diente und man mehrere Funde entdecken konnte, kann in der Stadt Nusaybin besucht werden.

Um Gebäuden mit historischem und religiösem Hintergrund und Wert wie Kasimiye Medresesi, die Ulu Moschee, die Meryemana Kirche, die Mor Behnam Kirche, das Deyrulumur Kloster zu sehen und zu entdecken, sollten Sie sich unbedingt Zeit nehmen. Sie werden sich auf einmal in einer anderen Zeitperiode finden.

In den Kayseriyye- und Revaklı-Basaren können Sie auf historische Art einkaufen und in den Bäumen der Radviyye und Ulu Moscheen geheilt werden.

Während die Stadt umringt mit traditionellen Mardin Häusern aus gelben Kalksteinen mit verschiedenen Motiven Sie in einer Märchenwelt begrüßt, warten Höhlen wie Gizzelin, Linveyri, Kefilsannur und Derik Derinsu darauf, von Ihnen entdeckt zu werden.

Sie sollten unbedingt traditionelle Spezialitäten wie Mandelbonbons, Walnusswürste und Kichererbsen kosten und die Stadt nicht verlassen, ohne etwas für Ihre Freunde zu kaufen.

Wenn Sie die heimlichen Ecken von Mardin entdecken und eine Reise in die Tiefe der Geschichte führen wollen, sollten Sie jetzt schon mit den Vorbereitungen anfangen!

Events

Mardin empfängt mit ihrer Kultur und ihren Schutzgebieten Besucher aus der ganzen Welt und hat mit ihren Festivals einen bedeutsamen Platz.

Das internationale Mardin Jugend- und Kindertheaterfest findet jedes Jahr im November statt und empfängt jugendliche Künstler aus verschiedenen Ländern. Während des Festivals werden mehrere Spiele vorgetragen und es finden auch andere Veranstaltungen statt.

Das internationale CineMardin Filmfestival leistet einen Beitrag zur Förderung des Kinogeschäfts in globaler Ebene und findet jedes Jahr im Juni statt. Bei dem Fest werden Filme vorgetragen und Besucher empfangen.

Das Kirschenfest wird jedes Jahr mit örtlich traditionellen Veranstaltungen gefeiert, wobei verschiedenste lokale Spezialitäten den Besuchern angeboten werden.

Wenn Sie sich auch bei der Entdeckung der Stadt amüsieren und eine gute Zeit verbringen wollen, könnten diese Feste für Sie eine Bereicherung sein.

Anreise

Mardin, die Tür zu einer ganz anderen geographischen Örtlichkeit begrüßt die Entdecker mit verschiedenen Anreisemöglichkeiten.

Den Flughafen Mardin kann man an fünf Wochentagen über Ankara aus Istanbul und anderen Flugpunkten erreichen. Shuttles, öffentliche Busse und Taxis werden außerhalb des Flughafens auf Sie warten.

Die Busfahrten, die zwischen vielen verschiedenen Städten hin und herpendeln, können auch eine Möglichkeit sein, um die Stadt zu erreichen. Mit Verkehrsmitteln außerhalb des Busbahnhofs können Sie zu jedem Punkt fahren.

Sind Sie bereit, sich mit der einzigartigen Stadt Südostanatoliens zu

treffen?